

はままつ



〈重点教育目標〉「わかる できる つかえる 伝わる」を実感できる子の育成

八雲町浜松239 TEL62-2462 FAX62-3190

学校HP: <https://www.town.yakumo.lg.jp/site/hamamatsu-es/>

令和5年7月24日

豊かな体験を

校長 中田和久

今年度、浜松小学校では、「『わかる、できる、つかえる、伝わる』を実感できる子の育成」を重点目標に掲げ、4月の始業式・入学式から73日間の学びを積み重ねてきました。子どもたちは、毎日の各教科の学習活動、総合的な学習の時間、児童会やクラブなどの特別活動、そして、春の遠足・運動会などの行事を通して、少しずつたくましい子どもに成長してきています。東野小学校、野田生小学校、山越小学校といっしょに小小連携として実施された田植え体験や新幹線トンネル工事現場見学などで、他校の児童とも積極的に交流を深めることもできました。先日行われた浜松神社の子ども神輿では、暑い中、学校から神社まで力を合わせて担ぐ姿がとても印象に残りました。また、水泳学習にも取り組み、一人ひとり目標を立てて頑張った結果、できることがたくさん増え、自分の成長を実感できました。

明日から30日間の夏休みになります。学校中心の生活から、家庭・地域を中心とした生活になります。ご家庭では、望ましい生活・学習習慣となるよう、励ましの声掛けをお願いいたします。地域の皆様方には、地域の宝である子どもたちに、夏休み中もぜひ子ども一人一人がたくましく成長できるよう、お力添えを頂きたいと思っております。

夏休みは普段と違う体験などができます。子どもの視野を広げる意味でも、八雲町等で行っている体験的な活動や行事に参加させたり、プールで体を鍛えたりなど余暇を有意義に利用してほしいと思います。どうぞ、ご家族で話し合い、計画を立てて、豊かな体験ができる楽しい夏休みにしてください。夏休み終了後に、心も体もひとまわり成長した子どもたちと出会うことを楽しみにしています。

7・8月の主な行事予定

～7月～	～8月～
25日(火) 夏休み開始(8/23まで) CS夏休み学習会 (7/25・26 八雲小にて) 浜松小アリーナ・ステージワックス塗布作業 (7/25・26)	11日(金) 山の日(祝日) 14・15・16日 学校閉庁日 24日(木) 休業明け朝会 3時間授業 25日(金) 八中校区学校運営協議会(浜松小にて) 28日(月) トウモロコシ収穫体験(東野小にて) 29日(火) 夏休み作品発表会(作品展示～9/5) 30日(水) 5年複式合同宿泊研修(1日目) 移動図書 31日(木) 5年複式合同宿泊研修(2日目)
28日(金) 子ども育成会親子レクレーション (17:45～ 浜松小)	



※夏休みをむかえます【7/25～8/23】※

明日から30日間の夏休みとなります。お子さんが充実した夏休みを過ごすために、以下の2点には特にご配慮ください。



◇安心・安全を心がけた生活

- ・新型コロナに対する規制も緩和され、休み期間中の行楽地は混雑し、交通量も多くなります。交通ルールの遵守を心がけ、事故やけがには十分にご留意ください。また、水難事故も多くなる時期です。十分ご注意ください。お子さんが出かける際は、「どこに、だれと、何時まで」を確認するようにしてください。

◇規則正しい生活

- ・長期休業中は生活リズムが崩れがちになります。早寝、早起き、バランスのよい食事や適度な運動を心掛けるとともに、学習と自由時間のメリハリのある生活を心がけるようにしてください。各学級の「夏休みの計画表」等を活用し、お子さんが規則正しい生活が送れるよう、ご家庭でのサポートをよろしくお願いいたします。



☆浜松小学校の「夏休みのきまり」をご家庭でもお子さんと確認していただければ幸いです。

1 日防災学校 ～備えと心構えが大切～

14日（金）に1日防災学校を実施しました。今年度は、2時間目に航空自衛隊八雲駐屯地を見学し、3・4時間目には学校にもどって、防災グッズ作りや防災クイズに取り組みました。自衛隊では、人命を救助のための道具や物資を運ぶ車両を見学し、災害時における自衛隊のはたらきについて学びました。防災グッズ作りでは、校長先生が講師となって、身近なものを使ってヘルメットや担架を作ったり、応急手当の方法を体験したりすることができました。4時間は大型テレビを使って、若山先生が用意した映像や画像を見ながら、災害時の適切な行動についてクイズを通して、学習を深めました。

5時間目の引き渡し訓練での保護者の皆様のご協力ありがとうございました。災害はいつ起きるかわかりません。ご家庭でも災害時の「備え」や「心構え」の大切さについて、お子さんと話し合っていただければ幸いです。



4年ぶりの子ども神輿

子ども育成会主催の「子ども神輿」が、浜松神社祭典に合わせて、令和元年に実施して以来の4年ぶりに実施されました。今回は児童数の減少と周辺のクマの出没に対する安全面を考慮し、学校から神社まで移動し、神社で「わっしょい」という形での実施となりました。子どもたちは力を合わせてお神輿をもって移動し、神社で元気に「わっしょい！わっしょい！」の声を響かせていました。

